

Gebet

Vater im Himmel,
ja, so dürfen wir dich nennen: Unser Vater.
Wir dürfen mit dir reden wie mit einem Menschen,
der uns kennt, der uns ganz nahe ist, der uns liebt.
Dir können wir alles sagen: das Schöne und das, was schwer ist.
Du verstehst uns auch dann, wenn wir keine Worte finden.

Jesus hat uns die Worte des Vaterunsers gegeben.
Mit ihnen können wir beten. Mit ihnen ist alles gesagt.
Diese Worte verbinden uns mit allen Christen auf der ganzen Welt –
heute und zu allen Zeiten.
Danke, Vater im Himmel, dass Jesus uns dieses Gebet geschenkt hat.

Amen

